



Touche pas à ma Réforme (suite...)

Malgré les nombreux appels au respect de la parole donnée, le Gouvernement actuel s'apprête à reporter la réforme de la filière insertion probation... Mais jusqu'à quand ? Que vaut donc la parole de l'Etat alors que ce document a été contresigné par le Président de la République lui même !!!

Aussi, réunis en AG, les CPIP du SPIP34 Montpellier exigent la mise en œuvre de la réforme promise.

Ils appellent à participer massivement à la manifestation du 1er février à Paris.

Pour celles et ceux qui ne pourraient participer à ce rassemblement parisien, ils appellent à une journée SPIP mort et à un rassemblement à 12h30 devant le centre pénitentiaire de Villeneuve-les-Maguelone. Ils proposent également la mise en place d'une caisse de soutien pour les collègues participant au déplacement parisien.

Afin de préparer cette journée du 1er février à Paris comme à Montpellier, nous proposons à tous les collègues de se réunir à nouveau le lundi 22 janvier à 13h en salle de réunion.

Le Gouvernement doit respecter ses engagements !